Cuba trabaja en eliminación de dualidad monetaria



La Habana, 21 dic (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba Marino Murillo recalcó que el gobierno continúa la labor para acabar con la dualidad monetaria existente en el país.

La dualidad monetaria tiene un efecto en toda la sociedad y la economía cubanas, señaló Murillo, al intervenir en la sesión plenaria de la Asamblea Nacional (Parlamento).

El tema, agregó, es sumamente complejo y pasa por resolver los tipos de cambio, así como regular los ingresos y subsidios a la población.

Al actualizar a los diputados acerca de la implementación de los 'Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución' aprobados en el VI Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC), celebrado en el 2011, el funcionario aseguró que la unificación monetaria constituye una prioridad.

El miembro del Consejo de Estado abogó además por desarrollar la empresa estatal socialista como impulsora primordial de la economía nacional.

También recalcó la necesidad de lograr un mayor incremento de la inversión extranjera como elemento vital del proceso de desarrollo del país.

Murillo apuntó que existen estudios bien definidos y se han aplicado varias acciones, entre ellas, el cambio en las relaciones de las empresas con el presupuesto del Estado.

Se aprobaron cuatro nuevas normas vinculadas al sistema empresarial cubano. Además, se crearon las juntas de gobiernos, que serán los representantes de esa instancia ante dicho sistema empresarial para maximizar los resultados, detalló.

El también jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo se refirió al establecimiento de las políticas vinculadas a la regulación del sector no estatal y el sistema de trabajo por cuenta propia.

Por último, el vicepresidente adelantó que en marzo de 2018 se presentará el informe final sobre estos temas al pleno del Comité Central del PCC.

con informacion de prensa latina

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150842-cuba-trabaja-en-eliminacion-de-dualidad-monetaria



Radio Habana Cuba